



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida

INAB contribuyó a la restauración y protección de más de 2 mil hectáreas de bosque en Guatemala

El pasado viernes 14 de abril se llevó a cabo el evento de cierre del proyecto: “Integrando el manejo local del paisaje en los ecosistemas priorizados de la costa sur de Guatemala, para la mitigación y adaptación a los Efectos del Cambio Climático”, en el cual el Instituto Nacional de Bosques (INAB), junto a la Unión Europea y el Gobierno Federal Alemán, presentaron los principales logros e impactos de la asistencia técnica y financiera brindada a través del Fondo de Desarrollo Verde para la región SICA (FDV) en Guatemala.

El evento contó con la participación de otras entidades de índole ambiental, como el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN), la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD), la Asociación de Reservas Naturales Privadas de Guatemala (ARNPG), el Instituto de Investigación del Cambio Climático (ICC) y de la Agencia de Cooperación Internacional de Alemania (GIZ).

Por medio del proyecto se trabajó con más de 2 mil personas a través de las distintas acciones de restauración y protección de más 2 mil hectáreas de



bosques ubicadas en los municipios de Sipacate, San José e Iztapa en Escuintla; Guazacapán, Taxisco y Chiquimulilla en Santa Rosa; y en las zonas de Pasaco y Moyuta en Jutiapa.

“Con los resultados del proyectos se contribuye al compromiso de Guatemala por recuperar 1.2 millones de hectáreas de tierras deforestadas y degradadas, sin duda alguna uno de los pilares de estas acciones son los programas de incentivos forestales”, expresó el ingeniero Mártir Vásquez, subgerente del INAB.

El INAB contribuyó a realizar aportes importantes en el trabajo de campo, como: la elaboración e implementación de 51 planes de manejo forestal que corresponden a más de 2,126 hectáreas en proyectos ingresados a incentivos forestales en distintas modalidades, como sistemas silvopastoriles, sistemas agroforestales, protección de bosques naturales y restauración de tierras forestales degradadas; la conformación, capacitación y equipamiento de 4 brigadas de primera respuesta ante incendios forestales, en las municipalidades de Taxisco, Guazacapán y Chiquimulilla en Santa Rosa y Moyuta en Jutiapa; y el fortalecimiento de capacidades técnicas a más de 600 personas en diferentes temas de manejo silvicultural, entre otros.

